

いさおだより

3月号

令和7年3月3日

和歌山市立有功小学校

まとめの時期

～進学・進級に向けて～

◇今年の冬は何度も「最強寒波」に見舞われ、とても寒い日が続きました。2月の最終週になってようやく少し暖かくなり、春を感じる日も増えてきました。ただ、これまでとの寒暖差や、朝昼の寒暖差が非常に大きく体調を整えていくのが難しい状況になっています。



3月5日は二十四節気の一つ「啓蟄(けいちつ)」です。啓蟄とは、虫が冬眠から目覚め活動を始める頃という意味だそうです。今年度も残すところあと1ヶ月となりました。

1ヶ月と言っても、登校する日でいうと、6年生はあと11日、1～5年生はあと14日です。



6年生は卒業・進学に向けて、1～5年生は進級に向けて、それぞれの学年のまとめをする時期です。がんばってきたことや、できるようになったことを確かめ、得意なことを伸ばし、苦手なことも少し頑張れるように、毎日の学習や生活を大切にしてしっかり力をつけてほしいと思います。残り少ない日々です。1日1日を大切に積み上げていきましょう。

子供たちが今の学年学級で元気に過ごすことができるよう、ご家庭でも体調管理の方をよろしく願いいたします。保護者の皆様も季節の変わり目、どうぞご自愛ください。



◇2月13日(木)の授業参観には、お忙しい中ご出席いただきありがとうございました。お子様の1年間の成長を感じていただけたらうれしいです。
<学校長>

3月・4月の主な予定



日	曜日	3月行事等	日	曜日	4月行事等
17	月	卒業式	8	火	始業式
24	月	終業式	9	水	入学式
31	月	離任式	17	木	全国学力学習状況調査(6年)

※健診や学年の行事の詳細については学年だより等でご確認ください。

【お知らせ】SDGsの観点から、4月より給食の牛乳にストローがつかなくなる予定です。詳細は後日教育委員会より届く予定です。



■ 2月の行事の一部を紹介します ■

◆避難訓練（不審者対応）

2月6日、校内への不審者の侵入を想定して避難訓練を行いました。事前指導の後、放送をよく聞き、教室でバリケードを作り教室への侵入を防ぐ練習をしました。

◆入学説明会

2月6日、来年度入学児童の保護者向けに入学説明会を行いました。来年度の1年生も2クラスの予定です。子供たちはみんな新1年生の入学を心待ちにしています。



◆児童会役員選挙



2月7日、次期児童会役員選挙の立会演説会及び投票が行われました。現在の5年生と4年生から立候補を募り、4～6年生から選出された選挙管理委員の運営のもと実施されました。立候補したどの子からも有功小学校をよくしていこうという思いがしっかりと伝わってきました。

◆よい青少年の褒章

2月11日、有功地区社会福祉協議会の推薦を受け、令和6年度前期・後期の児童会活動が表彰されました。代表2名が副市長から賞状をいただきました。



◆昔遊び



2月26日、保護者のご協力を得て1年生で「昔遊び体験」をしました。こままわし、お手玉、あやとりなどのコーナーに分かれ、楽しく遊びました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

◆6年生を送る会

2月28日、有功タイム～5時間目の時間で「6年生を送る会」を児童会主催で開催しました。それぞれの学年から、6年生への思いを込めた歌や演奏、言葉が贈られました。6年生からも、1～5年生へのメッセージとして合奏2曲と歌が贈られました。どれもみな思いのこもったよい発表でした。いよいよ卒業まであと11日。6年生と過ごせるのもあとわずかです。1日1日を大切に過ごしていきたいですね。



有功小学校ではホームページを開設しています。行事等の活動の様子や、お知らせなども掲載しています。写真等は個人が特定できないように配慮しています。（右のQRコードから）

